

MOSAICO

ORGANO DE LA JUVENTUD SOCIALISTA UNIFICADA

Año II — Núm. 102

Sueca 20 de Agosto de 1938
Redacción y Administración Pintor Serolla, 18 - Teléfono 49

Precio 20 CENTIMOS

RESISTENCIA Y UNIDAD HASTA VENCER LA POLITICA JUSTA DE NUESTRO GOBIERNO

Nuestro Gobierno, que nació en difíciles momentos para la Patria—cuando el enemigo avanzaba por tierras aragonesas—, ha sabido cumplir su promesa con creces. Con el apoyo de todas las organizaciones y de todo el pueblo, el Gobierno de Guerra y de Unión Nacional ha superado aquella gravísima situación, organizando la resistencia, seguro de nuestra victoria final. Registramos con satisfacción la parte decisiva que corresponde a la firmeza y a la dirección del doctor Negrín, que le han ganado justamente la confianza de nuestro Ejército y de todos los antifascistas.

El Gobierno presidido por el doctor Negrín se cruzó con decisión en el camino de los que querían un pacto con el enemigo, porque ya no tenían fe en el triunfo. Su denuncia, por el propio presidente, tuvo la virtud de desencadenar un verdadero plebiscito nacional, que ratificó la voluntad de nuestro pueblo: resistir, luchar sin vacilaciones hasta liberar nuestro suelo.

Y la orden de resistir ha sido una bandera que han levantado con orgullo, con emoción patriótica todos los españoles honrados desde sus puestos de combate y de trabajo; los obreros, los de la producción de guerra especialmente; los campesinos y los combatientes de nuestro glorioso Ejército Popular, que no han cedido ante los aviones de metralla extranjera.

Para los amigos del compromiso, para los traidores a nuestra Patria, el Gobierno, y a su cabeza el presidente Negrín, ha empleado una política condenatoria. Para los protagonistas, para los héroes de nuestra resistencia, para los mejores españoles, el Gobierno no ha regateado las recompensas, estimulando y encendiendo aún más su fe. Recientes están aún sus disposiciones sobre los obreros de las industrias de guerra, sobre la concesión de ascensos y medallas a numerosos jefes y unidades de nuestro Ejército.

El premio que la Patria otorga a sus hijos leales, dispuestos a sacrificarse en aras de la independencia y la libertad de España, no es regateado ni lo será jamás por el Gobierno de Unión Nacional que preside el ilustre doctor Negrín, jamás será regateado, como tampoco nunca habrá de imperar la debilidad y se impondrá siempre el castigo inexorable y la condenación más absoluta contra los enemigos del pueblo, contra los conscientes e inconscientes que puedan prestarse a pasteles de baja estrofa y a traiciones inconfesables.

Hoy, más que nunca, igual que siempre, junto al Gobierno presidido por Negrín; junto a la genuina representación del sentir nacional.

HA COMENZADO EL II CONGRESO MUNDIAL DE LA JUVENTUD POR LA PAZ

UNIDAD DE TODOS LOS JOVENES PARA DEFENDER LA PAZ

Dice el saludo de nuestro camarada
SANTIAGO CARRILLO

Los delegados que asisten al Congreso
268 ES EL TOTAL POR AHORA

**HARAN PATENTE SU
FIRME VOLUNTAD
DE SALVAR LA PAZ**

NUOVA YORK, 15—Han dado comienzo las tareas del II Congreso Mundial de la Juventud por la Paz.

He aquí la composición de los delegados que asisten al Congreso:

España, 13; Inglaterra, 50; Irlanda, 2; Francia, 15; Bélgica, 3; Suiza, 1; Checoslovaquia, 20; U. R. S. S., 5; Yugoslavia, 5; Rumanía, 25; Hungría, 1; Bulgaria, 3; Polonia, 5; Dinamarca, 1; Suecia, 5; Noruega, 7; Finlandia, 2; Canadá, 50; México, 50; China, 5; entre ellos la heroína Yan-Hui-Min. Faltan por llegar las Delegaciones de Estados Unidos, que será la más nutrida; Venezuela, Cuba, Argentina, Puerto Rico, Brasil, Chile, Uruguay, Bolivia, Costa Rica, Colombia, Ecuador, Perú, Australia, Costa de Oro, Nigeria, Egipto.

Han llegado también los delegados de Ceilán, Palestina, Siria, Filipinas y Birmania.

Los jóvenes de Italia y Alemania han intentado también enviar sus delegados, pero no lo han conseguido porque los opresores de esa juventud han impedido, con prohibiciones, persecuciones y detenciones, la llegada de estas Delegaciones.

**EL MENSAJE DE NUESTRO
SECRETARIO GENERAL,
CAMARADA CARRILLO**

Nuestro querido secretario general, camarada Carrillo, ha enviado el siguiente mensaje al Congreso, leído en su primera sesión:

«Los jóvenes españoles luchan, hasta la muerte, por la independencia de la Patria, por la República democrática, por nuestro porvenir de jóve-

nes y de españoles. Pero sabemos también que al resistir la invasión del fascismo italiano y alemán, defendemos la paz y la libertad de todos los países, defendemos la causa de todos los jóvenes del mundo, la causa por la cual estáis reunidos en este Congreso.

La juventud española está orgullosa de ser la que hace más sacrificios en defensa de la paz mundial, y del porvenir de los jóvenes de los otros países. Por su heroísmo, por su voluntad de luchar hasta el fin, por su capacidad en ocupar los puestos de máxima responsabilidad en el Ejército y en la producción, por su unidad, por su abnegación, podéis estar seguros que sabrá cumplir la misión que le incumba.

La juventud española, para llevar a cabo esta lucha, para realizar esta formidable tarea, se ha unido en un solo bloque que opondrá a los invasores extranjeros.

Vosotros, en ese magno Congreso, debéis también uniros todos, de cualquier ideología política o creencia religiosa que seáis, para defender la paz para oponer una barrera infranqueable a los que quieren precipitar al mundo en una catástrofe general.

Pero también debéis comprender que la defensa de la paz está hoy indisolublemente ligada a la victoria de España contra la invasión fascista extranjera.

Por eso es necesario que toda la juventud mundial unida, no por coherencia política con unos u otros, sino para defender la paz, para defender su propio porvenir, ayude de un modo práctico a la República española. Es necesario que toda la juventud se levante contra una política llamada «No Intervención», que ha significado dejar a los agresores proseguir tranquilamente una invasión,

impidiendo el abastecimiento en elementos de defensa, el país víctima de esa agresión.

Mientras perdura la invasión extranjera en España, como en China, la paz general estará directamente amenazada. Contribuir con todas vuestras fuerzas a que termine esta invasión, a que se restablezca el Derecho Internacional es un deber primordial, fundamental, de todos vosotros, jóvenes del mundo, que queréis la paz.

Y para cumplir ese deber, el camino más seguro es el que señala vuestro propio Congreso: unidad de todos los jóvenes para la defensa de la paz.

Con más fe que nunca en nuestra victoria, que será también vuestra victoria, termino diciendo:

¡Viva la unidad de la juventud mundial por la paz!

SANTIAGO CARRILLO.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos, 12:—Carmen Gil Garbada, Francisco Javier Iborra Modesto, Salvador Campillo Martorell, Francisco Gaspar Bartolomé Sarríó, Arturo Palacios Ballester, Rosario Mancheño Hernández, Concepción Blandicho García, Elisa Sarríón García, Concepción Sanpedro Cortés, Miguel Rebelo Cortés, Vicente Serra Ortí, Angelina Sarríón Baldoví.

Matrimonios, 2:—Francisco de Paula Pera es Canut con Asunción Bole Pérez, Alfredo San Félix Sanja Cruz con Dolores Gustamente Castellón.

Defunciones, 11: Genoveva Tornero Carbó, 65 años; José Baixauli Marco, 65; José Peña Arracina, 8; Matilde Serra Montagud, 82; Concepción Tornero García, 5; Juan Navarro Mifiana, 85; Andrés Palau Torres, 44; Josefa Marz Boix, José González Montón, 28; Julián Ferrando Marif, 57; Andrés Pedró Gimeno, 48.

Un año de unidad de acción de los partidos socialista y comunista

Ayer hizo un año que los Partidos Socialista y Comunista de España, formaron un programa de acción común. No podíamos silenciar esa fecha tan trascendental, precisamente nosotros, que consideramos cada capítulo de la historia de ambos partidos como capítulo de nuestra propia historia. La alegría que causó a nuestra Federación el pacto de unidad de acción, es hoy, si cabe, mayor cuando comprueba el largo camino que han recorrido hacia el Partido Unico los padres de nuestro movimiento en estos doce meses de lucha.

La actividad unida de los Partidos Socialista y Comunista en todos los problemas de la guerra, en la producción, en el Ejército, en la movilización del pueblo ante las situaciones difíciles; el robustecimiento del Frente Popular que esa unidad ha significado y su ayuda inestimable a la política del Gobierno, han demostrado que, socialistas y comunistas no sólo pueden marchar por un camino común, sino que es una necesidad de la propia guerra y un sentimiento grabado en su corazón, que marchen cada vez más de prisa, más apretada y cordialmente.

Nuestra J. S. U. saluda el primer aniversario del pacto con verdadera emoción, ratificando los lazos de cariño que le unen a los dos grandes partidos de la clase obrera española. Los jóvenes socialistas unificados tenemos en cuenta sus consejos porque sabemos que son los más celosos de-

fensores de nuestra unidad. Y estamos a su lado para darles nuestro aliento y testimoniarles nuestra adhesión. Unas palabras de Weaceslao Carrillo en el acto que conmemoró el cincuentenario de la U. G. T. expresan rotundamente este sentimiento: «Socialistas y comunistas tenemos el compromiso de que estos jóvenes sigan prestando su colaboración cariñosa y desinteresada a ambos partidos. Los jóvenes supieron unirse. Indicaron el camino. Y los viejos socialistas volveremos a sentir de cerca el calor de ellos y su ayuda.»

Hoy, más que nunca, potente y unida, nuestra Federación se asocia a la celebración de estos dos aniversarios históricos: el de la firma del pacto de unidad de los Partidos Socialista y Comunista y el de los cincuenta años de existencia del primero. En ellos participan los jóvenes unificados como si fueran jornadas históricas de su propia vida. En ellos robustecen todavía más sus relaciones con ambos Partidos, y piden su ayuda para que nuestra J. S. U. pueda seguir educando a millares de jóvenes, conduciéndolos y capacitándolos para los puestos de combate y trabajo. Cuanto más firme sea la unidad de los Partidos Socialista y Comunista, mayor será también esta ayuda a nuestra organización, mayor nuestra alegría y la de todo el pueblo español, que verá afilarse más un arma de nuestra victoria.

La J. S. U. abre una suscripción pública para costear la rotulación de una plaza con el nombre del "Palleter"

El Comité Provincial de la J. S. U. de Valencia por medio de la presente nota abre una suscripción pública para costear la rotulación de la plaza de la Compañía con el nombre del "Palleter".

Todos los valencianos deben enviar sus donativos a esta suscripción para testimoniar nuestro cariño y nues-

tro recuerdo a aquel héroe valenciano que en las jornadas de 1808 supo poner cubierta la bandera de la señera valenciano.

Los donativos deben entregarse en esta Federación Pascual y Genis, 25 Valencia

FARMACIA DE TURNO

(Semana del 22 al 28 de julio)

MIGUEL ALIÑO

Calle Miguel Marzal número 25

Academia de Costa y Colección

"SISTEMA MARTÍ"

1.ª y 2.ª ediciones



Directora:

Amparo Navarro

Miguel Marzal, N.º 7 2.º piso

No; no es lo mismo "dar" que "perder" la vida

¿Verdad que no, estimados lectores de MOSAICO? Verdad que no es lo mismo «dar» la vida que «perderla»?

Porque, claro; el «dar» es un acto voluntario y el «perder» es un hecho que se produce independientemente de nuestra voluntad.

Y sinceramente entendemos que al dedicar los merecidos elogios a un auténtico héroe caído en la lucha debiera ponerse siempre especial cuidado en decir que «dió la vida» en vez de «perdió la vida». Ya que eso de «perderla» debe ser relativamente fácil. Resultando un poco más difícil «darla».

No valiéndonos, a nuestro juicio, afirmar que hay veces que se pierde voluntariamente, porque fácilmente se comprende que eso es ya «dar» con todas las de la ley.

Y lo curioso del caso es que las más de las veces, precisamente en el momento en que uno va más resuelto que nunca a dar de verdad su vida y lo demuestra con hechos es cuando le es más fácil conservarla, quedándose con ella: sencillamente porque entonces es cuando resulta más difícil el que nadie se espere a tomarla.

Vayamos por partes.

Llega un ciudadano consciente, transformado en soldado por obra de las circunstancias, a la primera línea de fuego, y sabe muy bien que va allí a exponer su vida, pero sabe mejor aún «por qué» la expone. Y, sin miedo—o con miedo; quizá con más mérito si existiese el «con»—se lanza valerosamente contra el enemigo, importándole, sí, entregar su vida—¿por qué no?—pero dispuesto a «darla» sin vacilación por la causa que defiende. Y, efectivamente, allí encuentra la muerte.

Llega igualmente al campo de batalla otro ciudadano—soldado inconsciente, pero no tanto que no comprenda también el peligro que corre su vida en tal punto. No obstante se diferencia del primero en que este último ignora el «por qué» de su sacrificio. Y, naturalmente, lo único que le preocupa es la forma de salvar el «pellejo»—un pellejo relleno exclusivamente de deleznable materia—, rehuyendo el bulto cuando la ocasión llega, ocultándose al efecto donde se

crea más seguro; sin importarle poco ni mucho las consecuencias probables de su «explicable» conducta. Pero... también en su escondite, y sin duda con preferencia por lo que antes hemos indicado, le busca la muerte y fatalmente lo encuentra.

Tenemos, pues, que los dos murieron. Pero claramente se ve que el primero no «perdió» la vida: la «dió». Mientras que el segundo, por el contrario: no «dió» la vida: simplemente la «perdió».

Y ahora supongamos que el primero de ellos, al querer dar su vida no encuentra quien se la tome; es decir: que, a pesar de exponerlo todo e indudablemente por su misma decisión, sale indemne de la lucha. Y vamos a suponer también—hay que suponerlo todo cuando sea necesario—que el segundo viviese a la vida, naturalmente después de muerto. ¿Cuál de los dos podría alegar más méritos de guerra? ¿El último, por haber pasado por el trance de perder la vida y entender que es ese el máximo sacrificio que puede hacerse? A nuestro juicio, no. Pues si bien él se vió en el caso de pasar ese momento penoso, fué sin él quererlo; contra su voluntad. Y, además de ser un sacrificio no voluntario, fué estéril, ya que no sirvió de ejemplo a nadie. Mientras que el primero, con su decisión, con su entereza, con su arrojo, dió, al mismo tiempo que su vida—no importa el que no se la tomaran—su máximo rendimiento en favor de la causa que estaba obligado a defender y el más alto ejemplo ante los demás.

No; no es lo mismo «dar» que «perder» la vida.

NO IMPORTA QUIEN.

Temas de la A.J.A.

Lecciones ha dado ya la Alianza Juvenil Antifascista, para que se le tomen en consideración; lecciones de sentido común, de visión amplia de las circunstancias, de sensatez, de plena responsabilidad ante sus actuaciones y de actuación intensa. Lecciones decimos, porque en realidad, no otra cosa que lecciones han sido las que hemos ofrecido con nuestra

actuación a nuestros organismos mayores.

Nuestra unidad, creada al calor de la lucha, base fundamental de nuestra actuación ¿qué es más que una prueba tajante de nuestro sentido común y de nuestra visión amplia de las circunstancias?

Nuestra actuación, basada en la mayor disciplina y acorde con los postulados de las Organizaciones mayores y de nuestro Gobierno de la República ¿qué es más que otra prueba de nuestra sensatez y de nuestro sentido de plena responsabilidad ante las acciones que verificamos?

Nuestra voz, sonando cuando estamos desasistidos por la mayoría de nuestros valerosos miembros que se hallan luchando en los campos de batalla ¿qué es más que una prueba de nuestra actuación intensa?

Precisamente, cuando más desahgradadas se hallan las Juventudes, cuando más faltas de miembros se encuentran; cuando, por estas circunstancias, con menos disponibilidades que cualquier otro Organismo se encuentran para actuar, es cuando dándose cuenta de las circunstancias y no cesando en su misión de actuación intensa, se fusionan, se unen, y abdicando de todas sus tendencias particulares, dejando aparte todas sus aspiraciones propias con clara visión de la realidad, cosa que no todos han poseído hasta mucho después, forman un bloque que se yergue potente al lado y en cooperación del Poder Central, del Poder que ven que es el que ha de ganar la guerra. ¿Es o no es esto una labor sensata y digna de las circunstancias? ¿Es o no es esto actuación eficaz en pro de nuestra victoria?

¿Quiere decir esto, que a través de esta actuación conjunta, haya abdicado la Juventud española de sus tendencias políticas que por separado llevaba? No. Y ahí está lo verdaderamente sublime de nuestra organización. ¡La Juventud española, en la actualidad lleva a cabo dos iniciativas conjuntamente: una, en la Alianza formada, que representa para las Juventudes la «brigada de choque», en que nos hemos fundido para volcar nuestra fuerza conjunta contra el fascismo. La otra, la propia labor de cada organización, sin perder un ápice de su personalidad política, pero siempre encaminada a trabajar también intensamente por el triunfo de nuestra causa.

OTIDENEB,

A LAS MUJERES

A vosotros me dirijo. Hoy hablo con estas sencillas palabras: no tengáis pena, no lloréis. Vosotras que visteis a vuestros hombres salir para el frente; vosotras que les disteis tantos y tantos besos de despedida al salir de casa, no lloréis.

¿Vosotras sabéis a que van vuestros hombres? Pensad y reflexionad vosotras mismas, por vuestros hijos, vuestros hermanos, vuestros esposos: van a empuñar un fusil. ¿Sabéis para qué? Para libertar a nuestra querida España de las garras del fascismo internacional y de los malos españoles que quieren mancillarla y escarnecerla.

Tened muy presente que si estos lobos sanguinarios logran sus propósitos, de los españoles que podrían quedar, (serían unos pocos) estarían mirados como a los perros; vosotras seríais la carne codiciada de esos esbirros, que os sacarían a las plazas para venderos a pública subasta.

España, nuestro querido suelo, se convertiría en una colonia peor que Marruecos; los españoles que tuvieran la suerte de huir, serían judíos errantes, sin patria, e irían de aquí a allá, como de puerta en puerta, pidiendo un pedazo de suelo y de hogar para vivir.

Pensad vosotras en todo esto! pensad en los criminales bombardeos que han asesinado a miles y miles de niños, ancianos y mujeres.

Sabedlo bien; por todos los pueblos que han pasado las tropas mercenarias, han asesinado, han robado y han violado a las mujeres.

Vosotras, nobles mujeres españolas, imitad a Agustina de Aragón, que hizo un supremo esfuerzo para que las tropas napoleónicas no invadieran España.

Vuestro trabajo que dé más rendimiento, mientras nuestros hombres se encuentran en las trincheras, para mañana abrir un camino ancho y sembrado de flor, que veamos salir un nuevo sol de Libertad y Justicia, un porvenir hermoso para nuestros hijos; un bienestar más amplio y de más justicia que el que hemos tenido para que mañana nos miren y nos veneren con inucho orgullo.

Pensad en todo esto y veréis claro el por qué nuestros hombres empuñan el fusil; pensad y levanta-

réis vuestros ojos al firmamento con aires de ira y el puño en alto, pidiendo venganza, y maldeciréis a aquellos perversos que pretenden destruir los corazones de todos los españoles de buena voluntad.

E. CAMILLARI.

En Campaña-9-8-1938.

El Congreso Mundial de la Juventud por la Paz

NUEVA YORK 16.—Ayer por la noche se reunieron 22 000 personas en el Randall Island Stadium de Nueva York para recibir a los 500 delegados de 54 países que han llegado para asistir al Congreso Mundial de la Juventud.

En la tribuna se encontraban, entre otras personalidades, el alcalde de Nueva York, La Guardia, y el subsecretario de Estado, en representación oficial del Gobierno de los Estados Unidos.

Esta mañana los delegados partieron en barco a lo largo del Hohen Cuybitsie para dirigirse al Gasser College. Pintorescos desfiles precedieron al festival.

El alcalde La Guardia dijo en su discurso:

"Admiro la perfecta armonía que reina entre todos los jóvenes, a pesar de las diferencias de lenguaje y de otras dificultades.

Estoy seguro de que realizamos una obra mucho más eficaz para la causa de la paz que lo que fué la Conferencia del Desarme."

A propósito de la actitud de Alemania, declaró: "Esas ostentaciones de fuerza serán inútiles gracias a la unidad."

El subsecretario de Estado, que llegó para saludar a los delegados, dijo: "Veo que realizáis un esfuerzo para reforzar la colaboración que debe existir entre todos los pueblos si el mundo quiere progresar en el seno de la democracia. El Gobierno tiene el deber de acoger en su política este espíritu de colaboración, y espero que los contactos establecidos de este modo serán muy útiles en el futuro. Nuestro Gobierno está convencido de que es así, y no de otro modo, cómo las naciones pueden unirse y cómo pueden salvarse las dificultades. Así es cómo los pueblos pueden hallar el camino de la paz."

Insistió en afirmar que las democracias permitirán el libre cambio internacional entre los pueblos y atacó enérgicamente al bloque fascista.

Los delegados desfilaron bajo sus respectivas banderas. La delegación china y la delegación española fueron entusiásticamente aplaudidas.

A LOS CATOLICOS

Desde estas trincheras me dirijo a vosotros: a los católicos.

Esta guerra que sostenemos contra el invasor que está desangrando nuestra patria, no es una lucha por política de derecha o de izquierda; es la lucha que unos malos españoles trajeron sobre nuestra patria, con la agravante de haberla vendido al extranjero que quiere nuestras materias primas, nuestros campos, nuestras fábricas, nuestras mujeres, etc. y que desean además someternos como a esclavos. Ellos no simpatizan con nada ni con nadie de España, incluso ni con vosotros. Pruebas evidentes hay de que a la zona facciosa ya se la trata como una colonia.

Por ejemplo: el tabaco que llevan para sus tropas mercenarias dice: «tabaco para la colonia española». Y si queréis más pruebas acudamos a Alemania donde a los católicos se les persigue sañudamente, demostrando con esto, que vosotros no les importáis un bledo. ¿Qué os parece? Ante estos hechos escandalosos, ¿cual debe ser vuestra actitud? Venir a nuestro lado y luchar con nosotros por un régimen de libertad que solo encontraréis bajo el signo de la República Democrática.

Luchad, pues; trabajad por el triunfo de la España republicana que solo en ella encontraréis la paz de vuestros cuerpos y la tranquilidad de vuestros espíritus que lograréis luchando al lado de los humildes, de los auténticos españoles que solo saben gritar:

¡España, para los españoles!

En campaña, 4 de Agosto de 1938.

B. CAMILLARI.

Ante la magnificencia de la lucha que sostiene el pueblo español, todos, absolutamente todos, están obligados a enterrar sus conveniencias particulares y a servir con fidelidad y entusiasmo las conveniencias comunes a todos los españoles y, entre ellas, la primera, la de ganar la guerra. ¡Fuera pequeñeces que no hacen más que empañar la gloria alcanzada ya en esta lucha épica!

MOSAICO

SUSCRIPCION

Trimestre - población . 2'60

Anual - fuera 15'—

PAGO ADELANTADO

Anuncios y Esquejas

a precios convencionales

La "chance" alemana

Prometimos a nuestros lectores tratar en el siguiente artículo de las probabilidades de Alemania en caso de estallar otra guerra y vamos a cumplir lo prometido.

Digamos sencillamente que hoy por hoy la guerra está lejos, tan lejos, que serán precisos cuanto menos un par de lustros para que los alemanes se decidan a intentar la aventura. Y este plazo mínimo de diez años que acabamos de fijar puede prolongarse indefinidamente si las potencias democráticas se deciden a mantener una actitud firme y resuelta.

Digamos también que Alemania ha dejado perder una gran oportunidad de destrozarse a Francia y que esta oportunidad tardará muchísimo tiempo en volverse a presentar.

Justifiquemos esto: en Julio de 1936 la frontera franco-española estaba completamente desguarnecida. Un potente ejército alemán lanzado a través de los Pirineos no hubiese encontrado obstáculos de importancia en su avance hacia el corazón de Francia, y la toma de París hubiese consistido poco menos que en un simple paseo militar. Solamente se trataba de un golpe de audacia. Pero faltó la decisión. Se quiso otra cosa. El escarmiento de la derrota de 1918 pesó excesivamente en el ánimo de Alemania y prefirió jugar a cartas seguras. Desarrollar su plan de revancha por etapas. Asegurarse hasta el límite máximo las probabilidades de victoria. Y de aquí nace la derrota de Alemania antes de empuñar las armas. Ha perdido la partida antes de empezarla, precisamente por exceso de cálculo.

Veamos el plan trazado por el Estado mayor alemán, encaminado a convertir la Alemania actual en un Estado de ciento cincuenta millones de habitantes como base inicial de sus propósitos imperiales, con vistas a desplazar a Francia e Inglaterra de la hegemonía que estos dos países ejercen sobre Europa, Asia y Africa y de arrebatarles como botín de guerra sus riquísimas colonias y posesiones.

La primera fase se desarrolla sobre la Península Ibérica en virtud de ser la llave del Mediterráneo contando con el apoyo de la costa africana y de las Baleares.

La segunda fase es la absorción de Austria llevada a cabo con un cinismo escandaloso.

La tercera fase a cubrir es la anexión de Checoslovaquia.

La fase cuarta es añadir Hungría al imperio en construcción.

Y la fase quinta consiste en «suprimir» a Mussolini en el momento oportuno y conquistar Italia.

Una vez cubiertos los objetivos expresados, para lo cual hemos fijado un plazo mínimo de diez años, Alemania estará en condiciones de afrontar una gran guerra no muy larga y cuyo triunfo corresponderá sin duda alguna al bando que disponga de mayores reservas de gasolina.

En otro artículo examinaremos la conducta de Francia e Inglaterra ante el plan alemán.

GEVE.

Imprenta J. S. U.—SUECA

